



Sejour ski: jour 2 (21h30)

publié le 12/03/2019

Après midi de ski très ensoleillée !!

Les groupes 1 et 2 ont enchaîné les pistes à Espiaube, tandis que les groupes 3 et 4 sont restés sur les pistes vertes du plat d Adet. Tous les enfants du groupe 3 (rouge) ont réussi à prendre le télésié et à enchaîner plusieurs virages en chasse- neige, une première journée de ski pleine de progrès !!

Goûter vers 17h, puis jeux de société en attendant le dîner.

Demain, nous devrions nous réveiller sous la neige...



